

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019**

16711148 - ISNAENI RIZKI UTAMI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
AKDR IMPLANT	benang dipotong saat tabung dan inserter sdh ditarik keluar, gakpapa, tapi benang tidak dijepit dulu dg klem, sehingga setelah dipotong, benang bisa jatuh di rongga vagina. teknik memotong benang setelah tabung dan inserter terlanjur ditarik keluar harus dipelajari lagi, hal2 yg sifatnya diluar lege artis bisa dicarikan alternatifnya dg tetap memperhatikan prinsip2 sterilitas
ANC	kurang periksa konjungtiva anemis/tdk, px penunjang kurang usg dan urin rutin
IMUNISASI	belum menanyakan riwayat kelahiran, belum menanyakan riwayat kejadiak pasca imunisasi sbelumnya, 18 bulan harusnya untuk pentabio lagi juga diberikan bulannya juga kalau 9 bulan lagi berarti okteober-november ya (bukan desember)
IPM 1	Isna, anamnesis sudah baik tp dilengkapi lagi ya riw seksual suami, jangan2 infeksi datangnya dr suami; jika mau swab vulva tidak perlu didisinfeksi, jika memang membutuhkan cukup dengan Nacl agar spesimen tidak rusak; tangan kanan sudah on sebaiknya yg kontak dengan area steril tangan kiri saja; cek pH itu buka kertasnya yg dimasukkan ke vagina tp kapas lidi yg sudah dioleskan di vagina yg dioleskan ke kertas; lain2 sudah baik
IPM 2	karena dalam kasus sudah ada anamnesis hanya diperlukan kroscek saja (soal juga hanya. px fisik), pemeriksaan Tinggi badan perhatikan cara menggunakan alat ya, pemeriksaan vital sign? kepala-Kaki bagaimana?(dilakukan ya).Kejang demam apa?. Harusnya rawat inap untuk observasi (karena ini Kejang demam kompleks). edukasi lebih hati-hati (prinsip breaking bad news lupa?) rencanakan konsultasi dokter anak jika tidak ada perbaikan.
IPM 3	Tidak disampaikan hasil perhitungan cairan (tetes/menit). Tidak disampaikan tentang rencana evaluasi selama rawat inap. Edukasi ke pasien terkesan terburu-buru, tidak disampaikan pada ibu untuk memonitor BAK, fokus edukasi kurang fokus pada hal jangka pendek,selama masa perawatan.
IPM 4	jgn lupa core symptoms utk depresi adalah mood depression dan anhedonia. edukasi ttg gangguan yg diderita pasien itu sangat penting mengingat depresi merupakan penyebab kemagtian akibat preokupasi bunuh dirinya tinggi dek.
KONSELING KB	Anamnesis baik, sebaiknya riwayat menstruasi digali. Konseling baik. Pemilihan kontrasepsi tepat komunikasi baik
PPN	inj oksitosin harusnya di paha bagian luar. cek juga kelengkapan selaput ketuban.
RESUSITASI NEONATUS	Langkah sistematis. Lupa informed consent. Belum menyampaikan diagnosis.
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	Kompresi dada cukup, ritme baik.
SIRKUMSISI	"edukasi kurang lengkap